

## LES NOUVEAUX JEUX DE COUR



J'ai adoré les skis, c'est rigolo ! (Jules)

Nous, les délégués, nous avons pu voir tous les nouveaux jeux de cour et on les a montrés à tout le monde ! (Louenn)

Je n'ai pas aimé les skis car nous n'étions pas synchronisés. (Manech)

Les nouveaux jeux de cour sont bien car nous avons avions-nous aussi de quoi jouer, nous les grands. (Emma)

J'ai apprécié que dans les nouveaux jeux il y ait le bilibo, les échasses et les skis. Avec le bilibo on tourne sur nous, et avec les échasses j'ai l'impression que j'ai des talons aiguilles. J'aime bien les skis car c'est à deux, un devant et un derrière, tout ça est drôle ! (Amy)

Nous nous amusons beaucoup avec les nouveaux jeux de cour, surtout les bilibos ! (Juliette)

On a eu des nouveaux jeux, et on a eu des échasses, on a l'impression d'être sur des talons. (Louane)

J'adore m'asseoir dans les bilibos et tourner sur place. (Shana)

Je trouve qu'on s'amuse bien avec. (Ethan)

Les nouveaux jeux sont bien, j'adore les échasses comme tous les jeux. (Djana)

Les nouveaux jeux sont trop bien ! Avec Daphné on a fait une démonstration de ski. Il faut être très bien coordonné sinon tu tombes ! On a bien rigolé ! (Coralie)